



Mantiene Morena protesta de hoy frente a la Cámara

Marcha-mitin.

Insisten en “exhibir” a integrantes de partidos opositores que voten contra el proyecto

LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

Simpatizantes de Morena convocaron hoy a una marcha-mitin frente a la Cámara de Diputados para respaldar la reforma eléctrica y exhibir a los legisladores que voten en contra; pese a que el debate se cambió para el domingo, la movilización seguía en pie.

A través de redes sociales, el Frente Nacional en Defensa de la Reforma Eléctrica convocó a manifestarse a partir de las 9:30 de la mañana en San Lázaro para estar pendientes sobre la reforma eléctrica y llamó dar marcaje personal a todos los legisladores y exhibir a aquellos que lo hagan en contra.

“Convocamos a un mitin y plantón hasta que se apruebe la reforma eléctrica”, señala la convocatoria lanzada desde la semana pasada a los seguidores y simpatizantes de Morena.

“Se ha hecho un llamado a concentrarnos el miércoles 13 y decirles a los legisladores que los estamos observando y en todas las plazas públicas donde se pueda veamos la discusión y si quienes están defendiendo los intereses de unos cuantos no saben que el pueblo los está vigilando, son capaces de votar con profunda traición, pero si saben que el pueblo de México está vigilando, la van a pensar dos o tres veces y quienes voten en contra de esta reforma deberán tener una consecuencia pública, que se les conozca con cara, nombre y apellido”, advirtió

la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, quien forma parte del frente.

Además, desde que se hizo el llamado la semana pasada, seguidores de Morena comenzaron a difundir los nombres y fotografías de los diputados de la oposición, quienes han anticipado el voto contra el dictamen.

“Les exigimos que voten a favor de la reforma”, señalan las publicaciones que circulan en las redes sociales con los nombres de los diputados de PRI, PAN y PRD que se han manifestado contra el dictamen de ley. —

Llamado a legisladores.

Pide Sheinbaum sufragio “razonado”

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, llamó a los legisladores a aprobar la reforma eléctrica, ya que es en beneficio del país. “Si es importante porque en estos días se discute la reforma eléctrica, es un llamado a los legisladores al patriotismo, a que refrenden

este compromiso histórico con el pueblo y fortalecer al sector energético, particularmente a la Comisión Federal de Electricidad. A los legisladores de todos los partidos, (los llamo) a que se haga una reflexión, un voto razonado, en donde esté la soberanía por encima de todo”, dijo.